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Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin,

Aktueller Stand der Abstimmung mit den Umlandgemeinden zu touristischen Radrundwegen

Wir bitten Sie schriftlich über den aktuellen Stand der Abstimmungen mit den Umlandgemeinden zu
touristischen Radrundwegen (Beschluss zu Vorlage: 2743/2018) von-und nach Speyer zu berichten.

Unsere letzte Anfrage fand leider weder Erwähnung im Protokoll des Ausschusses für Tourismus und
Stadtmarketing noch erhielten wir eine schriftliche Antwort. Weshalb wir unsere Frage hier
wiederholen.

Dadurch, dass viele uns umgebende Gemeinden inzwischen entsprechende Projekte für Radrundwege
erfolgreich abschließen konnten erhält unsere Anfrage weitere Dringlichkeit.

Wie weit ist die Umsetzung der Ausschilderung und des entsprechenden Kartenmaterials für
Radrundwege von und nach Speyer?

Sie hatten Ende letzten Jahres berichtet, dass ein Runder-Tisch geplant war. Fand dieser statt?

Was war das Ergebnis der Gespräche?

Was sind die geplanten nächsten Schritte?

Wann ist das Kartenmaterial für Ausschuss und Ratsmitglieder zur Ansicht verfügbar?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Sonntag, 5. September 2021
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